

## Choix cornélien M2 Droit des affaires

Par **Helenebn**, le **26/06/2014** à **09:23**

Bonjour,

Je viens de terminer un M1 Droit de l'entreprise, et j'ai passé les entretiens du DJCE Toulouse, où je suis prise. J'ai reçu également des convocations pour les Masters 2 Juriste d'affaires franco-anglais de Sceaux, et Droit des affaires et fiscalité d'Orléans? Leur offre de formation m'intéresse beaucoup, et ils sont très bien classés smbg, mais pensez-vous qu'ils valent un DJCE? Le DJCE est-il un plus sur le marché du travail, même comparé à une fac parisienne?

Merci d'avance pour vos réponses, et bon courage à tous ceux qui candidatent en M2 en ce moment également :D

Par **bulle**, le **26/06/2014** à **19:28**

Bonjour,

Le DJCE est indéniablement un plus sur le marché du travail et je peux le confirmer puisque j'en ai un et j'ai d'ailleurs pu tester sa valeur aux yeux des recruteurs.

De plus, le DJCE offre une formation intensive et complète en droit des affaires, je vous conseille donc de privilégier la fac de Toulouse.